



気持ちの切り替えが大切です。

長かった夏休みが終わりました。部活動を引退した後は、どのように夏休みを過ごしましたか。家族で旅行したり、友達と出かけたりなど、楽しく過ごした人も多くいると思いますが、勉強の方は進んでいたのでしょうか。2学期が始まりましたが、気持ちの切り替えがしっかりできている人もいれば、未だに夏休み気分の抜けない人もいます。ここでもう一度エンジンをかけ直し、自分の進路に向けて努力を積み重ねてほしいと思います。

また、体験入学では、いろいろな高校を訪問し、自分が進学したい学校も少しづつはっきりしてきたことと思います。2学期以降も体験入学が行われる学校もありますが、自分のやりたいこと、自分の力に適していることを照らし合わせながら、志望校を考えてみてください。

平成27年度 愛知県専修学校入試日程

学校名	推薦入試			一般入試		
	選考月日	選考方法	合格発表	選考月日	選考方法	合格発表
山本学園	1/28(木)	国語、数学、面接	2/2(火)	2/4(木)	国語、数学、面接	2/10(水)
桐華家政	1/28(木)	国語、数学、デザイン画、面接(本人・保護者)、作文	1/29(金)	2/4(木)	国語、数学、デザイン画、面接(本人・保護者)、作文	2/8(月)
サンデザイン	1/28(木)	作文、面接(本人・保護者)	1/29(金)	単2/3(水) A2/4(木) B2/5(金)	単：国語、作文、面接 A：英語、国語、面接 B：数学、国語、面接	単2/4(木) A、Bとも 2/5(金)
東海工業	1/28(木)	国語、数学、面接	1/29(金)	2/3(水)	国語、数学、面接	2/5(金)
名古屋工学院	1/28(木)	国語、数学、面接	1/29(金)	2/3(水)	国語、数学、面接	2/5(金)
東洋調理	1/28(木)	面接	1/30(土)	2/4(木)	面接	2/6(土)
さつき調理・福祉	1/28(木)	面接	1/30(土) Ⅰ2/3(水) Ⅱ2/8(月)	面接		Ⅰ2/6(土) Ⅱ2/10(水)
名古屋調理	1/28(木)	実技試験、面接(本人・保護者)	1/29(金)	2/4(木)	実技試験、面接(本人・保護者) 国語、数学、英語	2/5(金)
菊武ビジネス	1/28(木)	面接	1/29(金)	2/4(木)	国語、英語、面接	2/5(金)
名古屋情報	1/28(木)	国語、数学、面接	1/29(金)	2/3(水)	国語、数学、面接	2/5(金)
あいちビジネス	1/28(木)	国語、面接	1/29(金)	2/3(水)	国語、面接	2/5(金)
クラーク	1/28(木)	作文、面接(本人・保護者) 国語、数学、英語	1/29(金)	2/4(木)	作文、面接(本人・保護者) 国語、数学、英語	2/5(金)
あいち造形	1/28(木)	国語、面接 実技(描写・作図)	1/29(金)	2/3(水)	国語、面接 実技(描写・作図)	2/5(金)
精和	1/28(木)	国語、数学、作文、面接	1/29(金)	2/3(水)	国語、数学、作文、面接	2/5(金)
ニュートン	1/28(木)	国語、数学、作文、面接	1/29(金)	2/4(木)	国語、数学、作文、面接	2/5(金)
名古屋福祉	1/28(木)	国語、数学、作文、面接	1/30(土)	2/4(木)	国語、数学、作文、面接	2/6(土)

夏休みの体験入学に参加して… (生徒の感想: 知多地区公立高校編)

【半田】

はじめて堅苦しい印象をもっていましたが、先輩方は明るく、おもしろい人が多くて、校内の雰囲気はとてもよかったです。卒業後の進路は、有名な大学が多かったです。

【半田工業】

機械を扱うのは難しそうに思いましたが、先生が一つ一つ丁寧に教えてくださったので、私にもできると思いました。就職に向けて、資格がたくさん取れることも分かりました。

【半田農業】

田畠や果樹園、飼育小屋など、たくさんの施設が整っていました。また、在学中には様々な資格が取れるそうです。実験は難しいと思いましたが、楽しく勉強できそうだと思いました。

【半田商業】

在校生や先生方とすれ違うと、必ずあいさつをしてくださり、すごく礼儀正しい学校だなと思いました。卒業後は就職だけでなく、大学や専門学校に進学する人も多いそうです。

【常滑: 普通】

闊歩訓練など、行事がとても充実していて、楽しく3年間過ごせると思いました。部活動でもたくさん結果を残すことができ、勉強との両立ができると思いました。

【常滑: セラミックアーツ】

ろくろ体験では、見た目は簡単そうに見えましたが、実際にやってみるととても難しかったです。先生や在校生はとても明るく、楽しい雰囲気だなと思いました。

【横須賀】

体験授業の英語はとても難しくて、高校の授業についていけるか不安になりましたが、学校の雰囲気が明るく、活気があったので、楽しい高校生活を送ることができたと思いました。

【東海南】

年に2回校技であるバレー大会があり、クラスの団結力がつきそうで、楽しみに思いました。校舎は現在工事中で、入学するときにはきれいな校舎になるそうです。

【東海商業】

マナー学習では、手本を見てくれた在校生の姿勢がとても良かつたことが、心に残っています。卒業後の進路は、就職にも進学にも強いことが分かりました。

【大府: 生活】

普通科の授業に加え、着物の着付けや服の製作、調理実習などの授業も見学することができました。どの授業もおもしろく、自分の好きな物が作れるのでいい授業だと思いました。

【桃陵: 衛生看護】

校内見学では、実習で使う機械や道具、模型を見ましたが、高校生ながら本格的な実習ができる事を知りました。実習体験では、血圧の測り方を教えてもらいました。

【知多翔洋】

人間科学系列、数理科学系列など、8つの系列のある学科であることが分かりました。また、3年生になると8割が選択授業になることも分かりました。

【阿久比】

福祉、環境整備などのボランティア活動に力を入れていることが分かりました。また、夏には水泳訓練があり、1時間くらい海で泳ぐという行事があることも分かりました。

【武豊】

部活動紹介では、どの部もおもしろい発表だったので、活気があると思いました。また、校内の雰囲気は楽しそうで、行事もすごく充実していることが分かりました。